

Denuncian secuestros de docentes en el sur de Siria



Damasco, 6 dic (RHC) Autoridades sirias reportaron que grupos terroristas secuestraron al menos 10 directores y profesores de escuelas y quemaron varias instalaciones de ese tipo en el oeste de la sureña provincia siria de Daraa, fronteriza con Jordania.

Tras los violentos ataques armados contra los centros docentes, los extremistas del denominado Ejército Khalid Bin Walid trasladaron a los secuestrados al poblado de Marabah, principal feudo del grupo terrorista Estado Islámico o Daesh (por su acrónimo en árabe), precisaron los reportes.

Según la Agencia de Noticias Sana, el principal móvil de los plagios por los terroristas podría ser el que los docentes participan en conferencias culturales y otras actividades relacionadas con la enseñanza.

Al menos 21 civiles murieron, entre ellos mujeres y niños, tras un ataque aéreo ruso en el este de Siria en una zona controlada por el grupo yihadista Estado Islámico (EI) y donde combaten las fuerzas guiadas por las milicias kurdas.

Lo informó el Observatorio Nacional para los Derechos Humanos en Siria, que desde hace años suministra el balance detallado de la violencia en el país gracias a una numerosa red de investigadores y fuentes locales.

El Observatorio precisó que los ataques ocurrieron en las últimas horas en la localidad de Jardhi, al este del Eufrates en la región de Dayr a Zor en la frontera con Irak.

Según la misma fuentes, en el último mes murieron, en el área controlada por el EI, 265 civiles, de los cuales 74 menores y 46 mujeres en ataques aéreos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149603-denuncian-secuestros-de-docentes-en-el-sur-de-siria>



Radio Habana Cuba